

Le Salvador et l'Équateur renforcent leurs relations bilatérales



El Salvador, 13 août (RHC-PL)- Le ministre équatorien des Affaires étrangères, Ricardo Patiño, a rencontré son homologue salvadorien Hugo Martínez dans le cadre de sa visite dans ce pays d'Amérique centrale.

Les ministres des Affaires étrangères ont évoqué les principaux points à l'ordre du jour de l'agenda bilatéral, régional et international en particulier les questions liées au développement, à la sécurité et à la mise en œuvre de politiques visant à promouvoir le bien-être des populations.

Ricardo Patiño et Hugo Martínez ont souligné les convergences de points de vue qui unissent leurs gouvernements en particulier sur les questions liées à la défense de la paix, la justice et l'égalité.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/30831-le-salvador-et-lequateur-renforcent-leurs-relations-bilaterales>



Radio Habana Cuba